

Nouvelles du Club Lancy



À NOS CHERS MEMBRES ET

2020 avait fort bien commencé, un tout petit virus de rien n'est venu tout changer. La saison a dû être annulée, la soirée annulée et l'assemblée générale s'est déroulée en visioconférence.

En 2021, nous espérons très fort que le coronavirus ne nous embêterait pas. Mais si le bébé ne nous embêterait pas, nous espérons qu'à la rentrée, elle s'est bien manifestée. Notre comité directeur a attendu les directives gouvernementales de ski, mais tout est bloqué dans l'impasse. Que faire? Prendre la saison ou ne rien entreprendre?

Le coup de grâce est tombé fin octobre. Le canton de Genève a interdit les réunions de plus de cinq personnes; plus de sports de contact! Les organisateurs de manifestations se retrouvent avec des normes de sécurité quasi impossibles à mettre en place, sans compter qu'elles ne seront certainement pas les mêmes dans les stations françaises que nous fréquentons!

Comment pouvoir garder les distances dans le car? Pouvons-nous être assurés d'avoir un restaurant ouvert à midi, capable d'accueillir plus de 50 personnes alors qu'on ne doit pas être plus de 5 par table? Les stations pourront-elles rester ouvertes? Toutes ces questions restent sans réponse au moment d'écrire ces quelques lignes, mais le comité doit prendre sa décision pour la saison à venir.

C'est donc avec le plus grand regret, mais dans l'intime conviction que c'est la meilleure décision à prendre, que notre club vous annonce que la saison 2021 n'aura pas lieu. Nous espérons pouvoir vous retrouver dès la saison 2022 en pleine forme. Prenez soin de vous!

La plume du Ski Club
www.skiclublancy.ch

Vitrine littéraire

CET HIVER, EN CONFINEMENT, EN VACANCES ou les deux à la fois, lisez! Des romans, des recueils de poésie, des nouvelles, tout ce qui vous passe sous la main. Et si vous souhaitez offrir de beaux livres qui feront plaisir autour de vous, pourquoi pas les deux tomes des "20 sagas de l'économie suisse" dont le 2^{ème} opus vient de paraître? Voici deux ouvrages passionnants et richement illustrés qui se lisent facilement, et dont les textes ont été rédigés par la rédaction du magazine Bilan. Par exemple, partez à la découverte de l'horloger

Raymond Weil dont le siège se trouve au Grand-Lancy...

En cette période difficile pour l'économie suisse, retrouvez l'histoire des entreprises suisses les plus performantes, les plus originales et les plus iconiques.

Kaarina Lorenzini

Pour en savoir +

"20 sagas de l'économie suisse",
tomes 1 et 2, éditions Slatkine. Prix de
vente: Fr. 29.-



Cosmos, le chien lancé en globetrotter



Chers amis des canidés, voici une rubrique régulière rien que pour vous! Dans ce numéro, les conseils avisés de Caro pour votre compagnie à quatre pattes traverser la période hivernale en toute sécurité.

À TOUS, approchant, Cosmos m'a soufflé qu'il y avait une bonne idée de vous donner quelques conseils pour protéger votre chien à la neige et le faire marcher correctement durant la période hivernale.

Le plus important est de penser à protéger les pattes de votre chien. La neige gelée peut provoquer des blessures sous ses coussinets. Il existe des bottines pour chien (que l'on trouve dans les animaleries) qui seront très utiles pour marcher sur un sol enneigé pour de longues balades hivernales. Les chiens de traîneau sont très souvent équipés de bottines pour leurs courtes randos (2 à 3 heures).

Il suffit d'en appliquer une couche généreuse sous chaque patte, et de renouveler l'opération toutes les heures. Avec Cosmos, en hiver, j'ai toujours un pot de graisse à traire dans mon sac à dos, et quelques feuilles de papier journal pour m'essuyer les mains ensuite.

Un autre point important concerne les chaussures. Lorsque la commune sale les routes, il faut savoir que le sel à neige est très corrosif pour la peau et les pattes des chiens, et qu'en plus, il est toxique. Donc après chaque promenade, il faut lui rincer les pattes (et le ventre s'il est de petite taille). Nous, on a toujours une bassine d'eau tempérée qui nous attend devant la porte, même en hiver.

que s'il ne vit pas 24h/24 dehors, dans un grand jardin, son corps ne s'est pas entièrement "adapté" aux températures hivernales. Oui, un chien est un animal (comme nous tous d'ailleurs), mais bien qu'il change de poil en hiver, il vit tout de même dans une maison chauffée à 20 degrés (au moins). C'est particulièrement valable pour les chiens au poil court.

Ma limite à moi, c'est lorsque j'ai besoin d'un bonnet. Si j'ai froid à la tête, lui a froid tout court. Pour cette raison, j'ai un petit manteau pour Cosmos, que je lui mets lorsque qu'il doit marcher en laisse et qu'il ne peut pas se dépenser suffisamment pour se réchauffer, ou bien, lorsque nous sommes en montagne et que les tem-

pers sont très fatigués et ne parvenaient plus à se réchauffer seuls. J'ai ouvert ma veste et je l'ai blotti tout contre moi, pour qu'il profite de ma propre chaleur corporelle. On vous souhaite un excellent hiver et profitez bien des joies de la neige... en gardant vos distances, bien sûr!

